西教寺進徳日曜学校だより

西教寺蔵本通支坊 2002.8.18. 呉市中央7-7-13 21-2798 E-mail:chinei63@enjoy.ne.jp

今日したこと

保護者のみなさんへ

秋のおひがん『せいてん』130P 仏教こども新聞 「心の中のたからもの」 「まちがいさがし」 お絵かきしりとり

カブト虫

夏休みもようやく(笑)終わり、徐々に秋も近づいてきました(まだまだ暑いですが)。この夏、わが家では、青物店で売っていたカプト虫を買ってきて飼っていました。えさを食べるしぐさ(ウチのオスは逆立ちをして後ろ足をバタバタさせて食べるのです)を見ては大騒ぎをし、卵を産んだ、幼虫になったといっては大騒ぎをしていましたが、先日残念ながらメスが死んでしまいました。夏の終わりになると死ぬんだそうです。長男慧(さとる)はショックだったらしく、口をへの字に曲げて、

「お母さんがいなかったら…、赤ちゃん(幼虫)がサビシイじゃないか!」

といいました。「メスがかわいそうだ」というのかと思ったら、子ども(幼虫)がかわいそうだという、子どもの立場からの発言なのでちょっと意外でした。二男三男はまだ分からないらしく、ケロっとしています。そういえば、二男三男出産の時、慧はしばらく母親なしの生活を経験しているのです。知らないうちに心が深くなっているんだなあと感じました。

次回は

今月は、第1日曜日は1日でしたが、第1土曜日は7日という変則月です。さらに次の日校の第3日曜日は15日になり、7日からは、実質8日後ということになります。感じとして、1週間後ということになりますが、お間違えのないようにお越しください。

夏休み子ども大会

写真を現像しました。焼き増しは15日にお渡しいたします。

全国児童作品展作品募集

今年の〆切は10月20日にします。 ふるってご参加下さい。



子どもがウソをつくとき(最終回)

(真田忠美『こころの扉を開く - 臨床心理学覚え書き - より』)

子どもが嘘をつくのには、もう一つ大きな理由がある。

欲しいものが手に入らないと、子どもは、それを手に入れるためにはあらゆる手段を議じようとするものである。もちろん大人も同様である。

子どもが(基本的には大人も)最も強く欲しているものは「愛」である。期待どおりに愛してもらえてなくて、とても寂しく空しい思いをしているとき、人は何をしでかすやらわからない。世の犯罪の多くは、その結果である、とも言うことができる。

一緒にいて、子どもが楽しい思いを充分に得られて満足する、という時間がたくさんたくさん与えられ たならば、嘘の量は必ず役々に減少する。

人は、寂しくて空しいから嘘をつくのである。人は、愛を得るために、もしくは愛の代用品を手に入れるためには、嘘もつけるのである。

この次は、9月15日(日)10時~ です。

その次は10月5日(土)です。